

Message de André Druon, Président de la communauté Israélite d'Orléans, adressé au président du groupe AJCF Orléans, le 21 avril 2025



Communauté Israélite
d'Orléans

Chers amis catholiques,

C'est avec émotion que nous avons appris, ce matin, le décès du pape François.

Le Rabbin, Arié Engelberg, la communauté juive d'Orléans et moi-même tenons à exprimer à l'ensemble de la communauté catholique, nos sincères condoléances et notre solidarité fraternelle en ces temps de deuil.

Le pape François aura marqué par son engagement, notamment en faveur du dialogue interreligieux et de la paix entre les peuples. Son ouverture envers le judaïsme, dans la lignée de ses prédécesseurs et de Vatican II, son respect constant pour notre tradition et son désir de rapprochement entre nos deux religions resteront dans nos mémoires.

Parmi ses dernières paroles, il aura dénoncé une nouvelle fois le « climat d'antisémitisme croissant dans le monde »

Nous prions pour que son héritage continue d'inspirer les cœurs et les esprits et qu'il ouvre la voie à une fraternité toujours plus forte entre juifs et chrétiens.

Qu'il repose en paix !

Amitiés

André Druon, Président de la Communauté juive d'Orléans

d'André Druon Président de la Communauté juive d'Orléans adressé au Groupe AJC Orléans le 21 avril 2025.

André Druon